
cittadella scolastica, i consiglieri di minoranza chiedono un consiglio comunale aperto

Scritto da o.sarpa - s.cetraro - m.d'aprile - r.ugolino - t.de luca

Con richiesta (prot. 22331 del 29.11.2012) indirizzata al Sindaco del comune di Belvedere
M.mo, ing.Enrico Granata e al presidente del Consiglio comunale, avv. Massimo Raffo, i
consiglieri di minoranza: Oreste Sarpa, Salvatore Cetraro, Mauro D’Aprile, Riccardo Ugolino,
Tiziano De Luca chiedono la convocazione urgente del consiglio comunale con all'ordine del
giorno la discussione sulla “cittadella scolastica”.

  

      

  

Testo

  

Oggetto: Richiesta di convocazione del Consiglio Comunale straordinario ed urgente ai sensi
dell’art. 38 comma 4 e 5 del Regolamento del Consiglio Comunale con all’ordine del giorno la
discussione sulla “cittadella scolastica”.

  

I sottoscritti consiglieri comunali Oreste Sarpa, Salvatore Cetraro, Mauro D’Aprile, Riccardo
Ugolino, Tiziano De Luca

  

Visto

  

- l’art. 10 dello Statuto comunale del Comune di Belvedere M.mo approvato con delibera
consiliare n.15 del 23.05.2001;

  

- l’art. 38 del Regolamento per il funzionamento del consiglio comunale approvato con delibera
del consiglio comunale  n. 32 del 24.07.2000
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Premesso

  

che in data 28.11.2012 la stampa locale e i siti internet hanno pubblicato la lettera del Dirigente
scolastico dell’Istituto comprensivo “Padre Puglisi” , dott. Antonio Impieri, indirizzata al Sindaco
di Belvedere M.mo avente ad oggetto: “cittadella scolastica”

  

Considerata

  

l’importanza dell’argomento e la richiesta del dirigente dott. Antonio Impieri di stabilire al più
presto un incontro con L’Amministrazione comunale per dare “quelle certezze e quelle
rassicurazioni che la Comunità Scolastica si attende”

  

Chiedono

  

  

per quanto Visto e Considerato, in qualità di consiglieri comunali del Comune di Belvedere
Marittimo ed in virtù delle disposizioni di legge

  

che sia convocato urgentemente ed in seduta straordinaria il Consiglio Comunale ed inserire tra
i punti all’ordine del giorno la discussione sulla  “cittadella scolastica” . I consiglieri comunali Or
este Sarpa
, 
Salvatore Cetraro
, 
Mauro D’Aprile
, 
Riccardo Ugolino
, 
Tiziano De Luca

 2 / 3



cittadella scolastica, i consiglieri di minoranza chiedono un consiglio comunale aperto

Scritto da o.sarpa - s.cetraro - m.d'aprile - r.ugolino - t.de luca

- 29.11.2012

 3 / 3


